

Fecha: 29-06-2024

Medio: El Mercurio Segunda Edición (A) - Chile

Supl. : El Mercurio Segunda Edición (A) - Chile

Tipo: Noticia general

Título: **“Para los demócratas esto es una elección ganable, pero con un candidato distinto”**

Pág. : 4

Cm2: 281,7

VPE: \$ 3.700.753

Tiraje:

131.961

Lectoría:

294.935

Favorabilidad:

No Definida

SERGIO URZÚA:

“Para los demócratas esto es una elección ganable, pero con un candidato distinto”

N. GARCÍA

Como “escalofriante” describe el debate presidencial en Estados Unidos Sergio Urzúa, economista y profesor de la Universidad de Maryland, quien conversó con “El Mercurio” sobre el cara a cara entre el Presidente Joe Biden y su rival, Donald Trump, y lo que podría venir para el Partido Demócrata.

“Biden estuvo mejor en el tema de fondo, pero tuvo su momento más débil en la forma”, dice Urzúa al referirse a la polémica que se tomó Estados Unidos ayer luego de un desempeño del Presidente calificado por la mayoría de medios y analistas como débil, con una multiplicación de los llamados a que el mandatario deje la carrera

El académico de la Universidad de Maryland destaca que “Biden estuvo mejor en el tema de fondo, pero tuvo su momento más débil en la forma”.

presidencial.

Para Urzúa no es solo factible que el Presidente dé un paso al costado, sino que además puede ser una oportunidad. “Para el Partido Demócrata esto es claramente una elección ganable, pero con un candidato probablemente distinto”, sostuvo,



EL ECONOMISTA Sergio Urzúa.



EL DEBATE entre Biden y Trump fue seguido por millones de personas.

junto con plantear que hay varias alternativas, como el gobernador de Illinois, J. B. Pritzker, o el de California, Gavin Newsom. Esas opciones, sin embargo, “no son tan conocidas” debido a que las figuras de Biden y Trump “han frenado la renovación”, manifestó. Por lo que, dice, el mal desempeño de Biden en el debate podría “acelerar el proceso de renovación en el Partido Demócrata”.

El académico no cree que lo ocurrido la noche del jueves tenga mayor impacto en el gobierno de Biden, pero sí destaca que “tu-

vo un impacto global” ya que “no es una buena noticia para los aliados de Estados Unidos” y que ese efecto en la imagen del país podría “generar mayores incentivos para innovar” en el Partido Demócrata. “El Partido Demócrata es bastante funcional y pragmático”, manifestó.

“Hay una oportunidad (tras el debate) porque se ha confirmado la duda que existía sobre si el Presidente iba a tener una dificultad de hilar un relato, y fue evidente. Biden perdió el debate en los primeros diez minutos”, sentenció el economista.